



#PARASERCANDIDATO



FOTO: ESPECIAL

Creel dice que se adapta al método

● **EL LEGISLADOR SANTIAGO CREEL MIRANDA** anunció su intención de adherirse al consenso de partidos y sociedad para ser el candidato en las elecciones de 2024. Durante su participación con la militancia albiazul en Chihuahua, reafirmó su disposición a adaptarse a cualquier método de selección preferido por ese instituto político y la sociedad, y enfatizó en la necesidad de detener lo que considera una destrucción del país. **REDACCIÓN**